

Abendmahl mit Kindern

In der letzten Sitzung des Gemeindegemeinderates haben wir uns noch einmal mit der Frage des Abendmahls mit Kindern befasst. Dabei sind wir vorerst abschließend zu folgendem Ergebnis gekommen.



Foto: Pixabay

Grundsätzlich gilt in unserer Evangelischen Kirche: zum Abendmahl ist eingeladen und zugelassen, wer getauft und Mitglied unserer Kirche ist.

Daher werden wir ab Ostersonntag (31.03.2024 – 9:00 Uhr Gossa / 10:30 Uhr Krina) auch Kindern, die getauft sind und von ihren Eltern in den Abendmahlskreis mitgebracht werden, die Hostie reichen.

Mit der Konfirmation wird ihnen dann auch der Kelch mit Wein gereicht, in den sie die Hostie eintauchen / aus dem sie trinken können.